

2001

No. 641,201.

J. FLEISCHER.
SIPHON SPOUT.
(Application filed Nov. 10, 1899.)

Patented Jan. 9, 1900.

(No Model.)



WITNESSES:

Harold M. Hunt
Fred. Heber Halbrook

Josef Fleischer INVENTOR.

BY
Ludwig P. M. Bullmann ATTORNEY

Missbrauch verhüten ist sicher ein ehrenwertes Anliegen. Doch woran, um alles in der Welt, mag Herr Josef Fleischer, weiland wohnhaft in 166 Henry Street, New York, gedacht haben, als er am 10. November 1899 einen „Siphon-Ausguss“ zum Patent anmeldete? Um zu verhindern, dass unkultivierte Zeitgenossen den Siphon-Ausguss in Körperöffnungen einführen und damit der Übertragung von Krankheitserregern den Weg bereiten, wollte Herr Fleischer den Ausguss mit einem Kranz spitzer Vorsprünge versehen. In der Tat ein wirksamer Schutz, es sei denn, man war bereit - sozusagen - einen hohen Einführungspreis zu bezahlen.

Die Einführung innovativer Produkte in den Markt ist demgegenüber sicher eine weit weniger delikate Angelegenheit. Hauptsache, und wenigstens insoweit verdient Herr Fleischer unsere Zustimmung, man hat daran gedacht, vorher ein Patent anzumelden.

Preventing abuse is an unquestionably honourable concern. But what on earth could Mr Josef Fleischer of 166 Henry Street, New York, have been thinking when he patented his “Siphon spout” on 10 November 1899? In order to prevent his more uncouth contemporaries from introducing the siphon spout into their bodily orifices and thus facilitating the transfer of pathogens, Mr Fleischer decided to fit the spout with a crown of spiked projections. This proved a highly effective protection, unless anybody was prepared to pay a very high introductory fee, so to speak.

Introducing innovative products to the market, on the other hand, is certainly a far less delicate matter. The main thing, and one area where we wholeheartedly agree with Mr Fleischer, is that you remember to register your patent first.